

實整た物《

長 南 町 立 長 南 中 学 校 生徒数 138 人 発行者 保 川 浩 基 電 話 0475-46-1190

〈 学校教育目標 〉

郷土を愛し、未来を拓く創造的な知性と体力を身につけた心豊かな生徒の育成

〈 めざす生徒像 〉

自ら学び、考え、表現する生徒(創造)

長南プランの推進 「学力と人づくり」 目標を持ち最後までやり通す、たくましい生徒(努力) 郷土を愛し、思いやりと感謝の心が持てる生徒(郷土愛・思いやり)



『生きる経験』 ~社会を生きていく力に~

今年は例年より若干早いでしょうか、校庭で は梅雨の晴れ間に巣立ちを終えたツバメが飛び

回り、親子共にこれから生きていく ための備えをしています。保健室前 の軒先でさえずる姿は微笑ましく、 小中学校の児童生徒と重なります。



さて、学校ではGW明けの生徒総会をはじめ、 運動会、1・2年宿泊学習と大きな行事を行いま した。生徒が行事や諸活動を通して、考えた行 動や臨機応変な対応をすることは、大きな経験 となり、変化の激しい社会を生きていくために 必要な力につながります。コロナ禍で縮小や制 限が続きますが、生徒には様々な経験をさせた いと考えています。今後も学校公開の在り方を はじめ、保護者の皆様にはご理解ご協力のほど よろしくお願いいたします。

◇ 生徒による生徒のための自治活動 ◇

5月6日に生徒総会を行いました。冒頭で生徒会長(3年)が「よりよい学校をつくるための活動」であるとあいさつをしまし



た。議長を(3年)、副議長を(2年)が務め、10項 目以上の質疑応答がありました。会長が話した ように「よりよい学校をつくる」という長南中 学校を盛り立てていくことが期待できる総会で した。

☆☆ R3運動会 ☆☆

5月15日の運動会では、 240名以上のご家族に参観 していただきました。検 温等にご協力いただき、



ありがとうございました。また、コミュニティ・スクールからボランティアとして受付を行っていただいた皆様に感謝申し上げます。

スローガン「誰にも負けない勝利の炎!灯せ、 長南魂!!」(3 年)のもと、 選手宣誓、エール交換で幕を開けました。走者紹介で盛り上がる100m走、測定不能の大記録のジャベリック・スロー、大ジャンプをめざした走り幅跳び、学級の団結を示した学級対抗リレー、白熱の紅白リレー、教員チームも参戦した部活動対抗リレー、全ての競技に全力を尽くしました。僅差で勝敗は決しましたが、両団とも素晴らしい取り組みに大きな拍手が送られました。

◇◇ 1 • 2年宿泊学習 in 鴨川 ◇◇

5月26・27日、1・2年生は、鴨川青少年自然の家で宿泊学習を行いました。ここは、県内唯一の海洋型施設であり、他では見られないカッター訓練(手こぎ船の実習)が体験できます。天候が気になる中、バス移動の最中に、青年の家より連絡が入り、予定を急遽変更していただくことになり、カッター訓練を行うことができました。施設の方々には行く前から感謝です。

1年生は「時間を守ってみんなが楽しい校外学習にしよう!」を目標とし、キャンプファイヤーでは

「絆」「笑顔」「協力」「健康」の火を灯しました。

2年生は1年越しの宿泊学習です。「いざ鴨川!!~先を見て行動しよう~」をスローガンにレク大会や鴨青アドベンチャーを行い、学年の輪・キズナを深めました。





保護者の皆様には、弁当や送迎などご協力い ただき、大変ありがとうございました。

◇◇◇ 雑巾いただきました ◇◇◇

パイオニアグループ(代表 生城山重勝 様)より 今年度も雑巾を100枚いただき、ありがとうご ざいました。コロナ禍での雑巾づくりは、何か

と制限があり大変であったと お聴きしました。心のこもっ た雑巾に感謝するとともに、 大切に使わせていただきます。



6月11日に第1回実力テスト(3年)、6月18日に前期中間テスト(全学年)があります。特に1年生は、中学校で初めてのテストに向けて見通しをもてない人もいると思います。

そこで、家庭学習において少しでもヒントとなればと思い、千葉県教育委員会が作成した「学校から発信する家庭教育支援プログラム」より抜粋した資料を掲載します。

夢や希望を持つよう、家庭での話し合いを

人は夢や希望に向けて努力します。目標があれば生活も生き生きしてくるものです。親として子どもに夢や希望を語り続ける存在でありたいものです。また、最近はニートやフリーターなど、正規の職業につかない若者も増えています。身近な大人として、ぜひ職業観なども伝えていただきたいと思います。中学3年間で決めるべきことは卒業後の進路を生徒自身が決めることでするというよりは、将来の目標の為に確かな意志を持って進学する方がより望ましい姿であると思います。家庭でも子どもの夢や希望について話し合いを深めましょう。

「夢あるものに目標あり、目標あるものに計画あり、 計画あるものに行動あり、行動あるものに成果あり」

学習時間はどれくらい?

家庭学習にどれ位の時間を確保すればよいのでしょうか?一般的に学年×10~15分が適当だそうです。これを当てはめると(中学1年は7年と考えます)、中学校1年生では $70\sim105$ 分、2年生では $80\sim120$ 分、3年生では $90\sim135$ 分になります。大人でも2時間集中して勉強するのは大変ですし、集中できる時間には個人差もあります。大切なことは各自にあった時間で毎日継続することです(「継続は力なり」)。しかしながら、"忘れる"ということが往々にしてあります。繰

"忘れる"ということが往々にしてあります。繰り返し学習することが大切です。二日間覚えていた内容は、長い間、脳に記憶されるそうです。家庭でも学習を行うための環境づくりをお願いします。また、繰り返し学習することの大切さについて家族の話題にしてみてください。

◇ ◇ ◇ お知らせ ◇ ◇ ◇

○ スクールカウンセラー(SC)への相談 専用電話にて直接SCに申し込みください。 相談日以外の申し込みは学校に連絡ください。 相談日 6月4・11・18・25日 7月2・9・16日 相談時間 10:00~16:00 直通™ 0475-46-3719

☆ 大会。作品展等の結果Ⅰ ☆

〇長生郡市春季大会

サッカー (長生中との合同チーム) 第3位 ソフトテニス 男子団体 2回戦 女子団体 2回戦 女子個人 第3位 (3年)

卓球 男子団体 優勝 女子団体 1回戦 男子個人 第3位(3年) 女子個人 優 勝(3年) 準優勝(3年)

野球 2回戦 バスケットボール 2回戦 バレーボール 予選リーグ



◇◇◇ 今後の予定 ◇◇◇

教育実習開始1名(~28日)

耳鼻科検診

3年実力テスト

部活動中止

眼科検診

3 学年 P T A集会15:00

前期中間テスト

第1回PTA環境美化作業

専門委員会

1年歯科指導

低線量X線検査(該当者)

2年思春期教室⑤⑥ 漢字検定

壮行会

郡市総体(卓球)

専門委員会

平和教育・ミニ集会

郡市総体(テニス 野球 サッカー バスケ バレー)

郡市総体(テニス 野球 サッカー バスケ バレー 柔道)

全校集会 大掃除

夏季休業(~8月31日)

郡市総体(野球 サッカー バスケ 卓球)

郡市総体(野球 サッカー)

三者面談(~30日)



- ※3年保護者様にアンケート文書にてお知らせした 通り、修学旅行は再度検討しております。決定次 第、別途文書にてお知らせいたします。
- ※各行事については、状況により変更・中止となります。 ※月曜日:/一部活動デイ
- ※朝及び土日祝の部活動は、各部顧問にご確認ください。
- ※部活動下校時刻 7月20日まで 18:30